

ば ま

## 春の交通安全運動が4月6日から15日まで 実施されました。8日、新1年生の登校に合 わせ、桃井小正門前では、高木市長と高橋県 警本部長が横断歩道の正しい渡り方を街頭指 導。右と左の安全を確かめ、元気に手を挙げ て横断できました。

## 風車の前で太鼓や踊りを披露

訪れた人たちは春を満喫しました。 踊りなどを披露。 花は咲き始めでした 車の前で上州大胡風神太鼓やだんべえ 場でさくらまつりが開かれました。風 が、模擬店やフリーマーケットもあり 四月十日、大胡ぐりーんふらわー



## 桜の名所千本桜に多くの人出



日間、県総合スポーツセンターで開かれました。 ル女子フレッシュリーグが四月九日・十日の一

前橋市長杯全国社会人選抜九人制バレー ボー

実業団など国内トップレベルの十六チー ムが熱

名所。今年は例年より開花が遅く、開会イベ 桜が二 にわたって咲き誇る、北関東随一の 南面千本桜まつりが開かれました。 約千本の ブコンサートや和太鼓演奏、よさこい踊りな ント当日はまだつぼみの状態でしたが、ライ どが行われ、多くの人でにぎわいました。 四月八日から二十日まで、苗ヶ島町で赤城

## 市選管委員長が三橋彰さんに



日までで、選挙の公平・公正 理委員長に三橋彰さんが就任 な執行に当たります。 曙。任期は十九年十二月十五 から市選挙管理委員として活 しました。 平成十五年十二月 四月十一日付で、市選挙管